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Beantwortung der Mündlichen Anfrage 
 

 
Betr.: Asylbewerberunterkunft Späthstraße? 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsteher / sehr geehrte Frau Vorsteherin, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Manteuffel, 
 
das Bezirksamt beantwortet Ihre mündliche Anfrage wie folgt: 
 
Der Standort Späthstraße musste zwischenzeitlich in Frage gestellt werden. Hintergrund 
ist, dass neben einer möglichen Realisierung - vermutlich ab Herbst 2013 - die Überlas-
sung des Grundstückes lediglich bis 31.12.2014 befristet ist und zu diesem Zeitpunkt 
nicht bekannt, ob Bereitschaft seitens des Eigentümers besteht, diese zu verlängern. 
Auch der Anbieter der Bauelemente ist nicht bereit, das Leasing der Container nur für 
ein Jahr anzubieten. Nach einer Evaluation rechnet sich für diesen kurzen Zeitraum die 
Einrichtung nicht. 
 
Das Verfahren ist nun jedoch wieder offen. Der Eigentümer des Grundstücks signalisier-
te gegenüber dem Bezirksamt, dass er dieses für 3 Jahre ab Fertigstellung der Unter-
künfte zur Verfügung stellen könne. Voraussetzung ist allerdings ein vorheriges Ge-
spräch mit dem Senator für Stadtentwicklung. Soweit mir bekannt ist, hat dieses Ge-
spräch noch nicht stattgefunden. 
 
 
 
 
B. Szczepanski 
Bezirksstadtrat             Es gilt das gesprochene Wort! 


